

Pescadores artesanales están a la espera de respuesta clave

Hoy habría pronunciamiento oficial sobre la solicitud de tener una cuota para realizar captura de jurel y caballa.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

De manera virtual se reunieron ayer el subsecretario de Pesca, Julio Salas, con dirigentes de la pesca pelágica regional, para tratar la crisis actual de la sardina y anchoveta, por la cual se produjeron protestas el pasado martes tanto en Coronel como en Talcahuano.

Los pescadores artesanales piden que se les otorgue una cuota para pescar jurel y caballa, ante la imposibilidad de capturar las otras especies en gran cantidad y tamaño.

Sobre la reunión, el seremi de Economía, Javier Sepúlveda, sostuvo que "se concretó como acuerdo que se sostendrá, de forma extraordinaria, un comité de manejo de sardina y anchoveta, en donde se generará un protocolo para la flexibilización, a través de la fauna acompañante".

Pedro Martínez, vocero de los pescadores pelágicos, indicó a La Estrella



PESCADORES ARTESANALES LLEGARON A LA DELEGACIÓN PRESIDENCIAL PARA REUNIRSE, POR ZOOM, CON EL SUBSECRETARIO DE PESCA.

que responderá después de que se realice el comité de manejo durante la mañana de este jueves.

PESCA INDUSTRIAL

Óscar Alvear, secretario de Patrones de Pesca Industrial del Biobío y

miembro de Embarcados de Chile, analizó si este conflicto afecta o no a la pesca industrial.

En primer lugar, indicó que "la crisis se produce porque no hay recursos. La sardina está pequeña y hay poca biome-

sa. Ellos (artesanales) decían que iban a cuidar el recurso, pero no está tan bien cuidado".

Sobre la afectación a la pesca industrial, respecto a si existiera una cuota de jurel y caballa para los pescadores arte-

sanos, Alvear dijo que "la industria no está afectada, porque las cuotas están asignadas y, por lo tanto, no hay de dónde sacar para transferir".

En otro tema, relacionado con el proyecto de nueva Ley de Pesca, el di-

“
 Se sostendrá un comité de manejo de sardina y anchoveta, en donde se dará un protocolo”.

Seremi Javier Sepúlveda

rigente dijo que no se ha escuchado a la parte científica. "Hay un comité de científicos que funciona, que es un apoyo a la Subpesca, pero que no los escuchan. Ellos han dicho que hay sobreexplotación y que hacer una ley para pescar lo que hay en el mar es complicado, ya que el stock es de poca duración y se mueren rápido. Al final, todas las decisiones son políticas".

Finalmente, indicó que como trabajadores de la pesca industrial quieren que el Estado dé soluciones a todos los pescadores. ☺